

□獲れたてのジャガイモを調理しました

1月10日(水)に、こもれびガーデンで栽培していたジャガイモを収穫しました。

小さいものはピンポン球くらい、大きいものはソフトボール大までさまざまでした。収穫は、指導員と大学生スタッフで行い、とりたてのジャガイモを通室生と一緒にホットプレートで調理して美味しくいただきました。



【通室生の感想】

- ・簡単だけど、楽しかった。
- ・チョコがかかっていない方が美味しい。
- ・冷ますと、もっとパリパリになるのかな？

□藤原康博さんをお迎えして

県立美術館とコラボレーションした取組として、1月19日(金)に三重県松阪市出身の美術家・藤原康博さんを「こもれび」にお迎えしました。みんなで「心の中にある山」を描きました。



写真は、作品について、藤原さんにコメントいただいている様子と、藤原さんが描いた作品です。

【藤原康博さん】

国内の美術大学を卒業後、ロンドンに学び、現在は三重県伊賀市を拠点に制作を行っています。「記憶」や「あいだ」への関心に基づき、意識に潜在するイメージと現実の風景のあいだにある山や森を現してきた作家です。(三重県立美術館 藤原康博「記憶の稜線を歩く」リーフレットから)

□「こもれび親の会」を開催します

2月16日(金) 18:30~20:30

「こもれび親の会」は、保護者同士の交流を通してつながりを広げてもらうことや、個別相談の場を設け、必要な情報を得て適切な支援につながることを目的としてこれまで3回開催しました。今年度最後の「こもれび親の会」を開催します。

【問い合わせ・申し込み】

○三重県教育員会事務局生徒指導課 不登校支援班

電話：059-213-6611

メール：seishi@pref.mie.lg.jp

○県立教育支援センター こもれび

電話：059-213-6612

メール：komorebi@pref.mie.lg.jp

